



Instalan Instituto Queretano del Emprendimiento y la Innovación

Instalan Instituto Queretano del Emprendimiento y la Innovación

Redacción

El gobernador Mauricio Kuri González presidió la sesión de instalación del Instituto Queretano del Emprendimiento y la Innovación (IQEI), en donde dijo estar convencido de que el apoyo a las iniciativas emprendedoras de los queretanos es la ruta adecuada para el crecimiento económico, la innovación, la generación de más empleos y la competitividad.

“Cuando necesitamos emprendedores es meterles a los chavos el chip del emprendimiento, porque aquí en Querétaro queremos ganar, no nos ponemos un techo, queremos subir, subir, y subir, y competir contra quien quieran”, puntualizó.

Recordó que, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la pandemia por Covid-

Durante el evento, el mandatario estatal Mauricio Kuri González dijo estar convencido de que el apoyo a emprendedores queretanos es la ruta adecuada para el crecimiento económico y la generación de más empleos

19 ocasionó el cierre de más de 1 millón de negocios en México y la Asociación de Emprendedores de México dio a conocer que el 80 por ciento de las Pequeñas y Medianas Empresas (Pyme) factura menos de 2 millones de pesos al año y solo el 25 por ciento de ellas sobrevive a los dos primeros años.

El secretario técnico del Consejo Directivo del IQEI, Adolfo de la Isla Espinoza, enunció las facultades del consejo, entre ellas: definir la política y lineamientos generales a los que habrá de sujetarse el instituto; analizar, aprobar y en su caso expedir los programas y pre-

supuestos; fijar los precios de los bienes o servicios que produzca o se presten; analizar y en su caso aprobar los estados financieros que presente la dirección.

Asimismo aprobar, a propuesta de la dirección, la estructura administrativa del instituto y las modificaciones que procedan de la misma; así como los proyectos de reglamentos y manuales; además, expedir y autorizar programas para el otorgamiento de incentivos y estímulos económicos a las personas emprendedoras e interesadas en el desarrollo económico e innovación del estado de Querétaro,

“Cuando necesitamos emprendedores es meterles a los chavos el chip del emprendimiento, porque aquí en Querétaro queremos ganar, no nos ponemos un techo, queremos subir, subir, y subir, y competir contra quien quieran”.
MAURICIO KURI GONZÁLEZ
Gobernador del estado

entre otros.

El Instituto Queretano del Emprendimiento y la Innovación cuenta con un presupuesto aprobado de 12 millones de pesos para 2023, lo que permitirá llevar a cabo programas y actividades que impulsen el emprendimiento.